
Abg. Krauß erläuterte den Hintergrund des Antrages. Auch wenn das „autonome Fahren“ noch 
einige Schritte entfernt liege und bis dahin noch viele Fragen zu klären seien, sollte der Rhein-
Sieg-Kreis fortschrittlich denken und die Möglichkeiten, die es aktuell gebe, sondieren und den 
möglichen Handlungsbedarf – auch im Hinblick auf die Regionale – feststellen. Von daher bitte 
er um Zustimmung für den gemeinsamen Antrag CDU/GRÜNE. 
 


